



Monatslosung:

Gott lieben, das ist die allerschönste Weisheit.
Sir 1,10 (L)

Regelmäßige Termine

Angebot	Wochentag	Uhrzeit
Ehrenamts- initiative Backen	Dienstag	12:30 – 14:30
Kontaktcafé	Mittwoch	13:00 – 17:00
Cafè mit Garten, Malen, Gymnastik	Freitag	11:00 – 15:00
Sprechzeit	Donnerstag	10:00 – 12:00
Selbsthilfegruppe Zeitschrift IRRGARTEN Kochclub	Donnerstag	13:15 – 16:00 10:00 – 13:00
Kontaktcafé	Samstag	14:00 – 18:00
Kontaktcafé	Sonntag	14:00 – 18:00



Termine im September

Termine Singegruppe

Die Singegruppe trifft sich jeweils am Freitag, den **09.09. und 23.09. um 14 Uhr** in der Begegnungsstätte. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Termine Malen



Am Freitag, den **9., 23. und 30. September** findet von 14– 15 Uhr das gemeinsame Malen mit Wiebke statt.

Ausflug der Ehrenamtlichen

Auch in diesem Jahr lädt die Begegnungsstätte seine ehrenamtlichen Helfer*innen zu einem kleinen Ausflug ein. So bleibt die Begegnungsstätte am Samstag den 10.09.2022 geschlossen.

Turnier

Am **Sonntag den 11.09.2022** findet ein Billard-Turnier statt. Beginn ist um **15:00 Uhr**. Wir freuen uns auf viele Mitspielende.

20 Jahre Psychose-Seminar

Das Hallenser Psychoseseminar begeht dieses Jahr sein 20jähriges Jubiläum. Diesen Anlass feiern die Veranstalter*innen am 19. September um 17 Uhr in den Räumlichkeiten des Labyrinthes. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Dies geschah im August...

Jubiläum der Zeitschrift Irrgarten

Am 15. August gab es eine Lesung der SHG Zeitschrift Irrgarten anlässlich ihres 25jährigen Bestehens. Gelesen wurden verschiedene Texte, sowohl aus der aktuellen als auch aus vergangenen Ausgaben. Das Repertoire reichte von Lyrik, kleineren Geschichten, Erfahrungsberichten bis hin zu Einblicken in die Zeitungsarbeit. Passend zu den Texten gab es eine musikalische Untermalung. Die Zeitungsmitglieder*innen freuten sich besonders über ihre vielen Gäste, darunter langjährige Unterstützer*innen, Freund*innen und sogar Besucher*innen einer befreundeten Begegnungsstätte aus Dresden waren speziell für diesen besonderen Anlass angereist.



Ein viertel Jahrhundert Labyrinth!

Wir freuten uns über zahlreiche Gäste, die gemeinsam mit uns dieses schöne Ereignis feierten. Es gab einzigartige Beiträge für die Mit-Mach-Bühne, Kinderschminken mit Frau Umlauf und Acrylic-Pouring für Klein und Groß, es wurde ein Podcast aufgenommen und eine Radio-Corax-Sendung gemacht, es gab Gegrilltes und ein großes Kuchenbuffet.

Unser Fest war wunderbar reich an interessanten Gesprächen. Wir freuten uns über viele Gäste, darunter Politiker*innen, Kooperationspartner*innen, Freund*innen, Unterstützer*innen, Kolleg*innen, Betreute und Besucher*innen. Wir sind dankbar über die vielen Glückwünsche und Unterstützung, die wir an diesem, für uns wichtigen Tag erhalten haben und hoffen auf eine weitere langjährige Unterstützung und gute Zusammenarbeit. Dieser Tag wird uns noch lange in Erinnerung bleiben!



Helfende beim Aufbau.





Frau Manser hielt eine der Eröffnungsreden, anschließend sprachen Frau Sitte und Herr Bageritz.



Der Auftritt der Breakdancer des AWO Dornröschens.



Die Mitarbeiter*innen waren auch beim Bühnenabbau 20.30 Uhr noch bester Laune 😊

Vielen Dank an alle Mitwirkenden, Helfer*innen, interessierten Gäste und Besucher*innen für einen wundervollen Festtag... happy Birthday Labyrinth!

Ziel (2500 m)